

Al cumplir 70 años de edad y 50 de periodismo activo.

Emotivo homenaje rindió San Felipe al periodista Carlos Ruiz Zaldívar

Un emotivo homenaje rindió la comunidad sanfelipeña al artista, pintor, historiador y periodista Carlos Ruiz Zaldívar, con motivo de cumplir en el día de ayer 70 años de edad, celebrando al mismo tiempo sus 50 años de periodismo activo.

En la Galería de Arte San Felipe El Real, que estaba colmada de personas representantes de los diversos ámbitos de la cultura y el arte el periodista Carlos Ruiz, corresponsal del diario "La Estrella" en el Valle del Aconcagua,

recibió con emoción el homenaje de esa comunidad.

El acto fue organizado por la Municipalidad de San Felipe y en esta oportunidad el alcalde Jaime Amar le hizo entrega de un galvano, representando el sentir de la ciudad y de sus instituciones.

Bajo la conducción de Roldano Stevenson y la amenización de Jimena Ugarte, representantes de las diversas actividades del quehacer cultural sanfelipeño fueron entregando su testimonio por el aporte que el profesional y artista ha hecho a esta zona de Aconcagua.

El educador Luis Blanca se refirió a la gestión de Ruiz Zaldívar como docente en diversos puntos del Valle del Aconcagua. Por su parte Pedro Herrera resaltó su actividad como rotario, entidad donde ha ejercido múltiples labores de beneficio a la comunidad.

A nombre de la Sociedad Historia y Arqueología de Aconcagua, el abogado Jaime Lepe entregó una completa perspectiva de la investigación histórica que ha desarrollado Carlos Ruiz Zaldívar en diversos puntos del valle de Aconcagua y el doctor Mario Quijada se refirió a las enseñanzas recibidas en el campo de la plástica. En esta oportunidad se encontraba presente el artista Hardy Wistuba, quien adhirió a este reconocimiento al

mo hizo mención a la fecunda labor periodística que Ruiz Zaldívar ha desarrollado en el valle.

A nombre del Colegio de Periodistas a través de una nota de su presidente, Alfredo Larreta, e igualmente el emotivo saludo del director del diario "La Estrella", Alfonso Castagneto Rodríguez. Asimis-



El alcalde Jaime Amar (derecha) entregó a Carlos Ruiz Zaldívar el galvano que testimonió el homenaje de la comunidad sanfelipeña.

artista pintor.

Un aspecto de especial emotividad fue el reconocimiento que hicieron sus nietos Ricardo, Alejandra y Marcelo Ruiz Herrera y Sebastián Ruiz Rukoshi.

El alcalde de San Felipe, Jaime Amar, al hacer entrega del Premio Municipal destacó el gran aporte de Carlos Ruiz Zaldívar a la cultura en San Felipe y en el Valle del Aconcagua. Una adhesión especial manifestó a su vez el diputado Nelson Avila al dar lectura a una emotiva carta. Junto a Carlos Ruiz se encontraba su esposa, Hilda Lolas Lolas y su hijo Ricardo, en tanto que desde Estados Unidos se recibió una comunicación de su otro hijo, Carlos (Carullo), escultor y artista pintor.

Entre los asistentes se contaban las principales autoridades de la ciudad, par-

lamentarios, jefes de Servicios y dirigentes de las entidades culturales de la ciudad. Igualmente asistieron periodistas de San Felipe y Los Andes, contándose además con el vicepresidente de la causa de Sor Teresita de los Andes, padre Marino Purroy. Al agradecer este homenaje, en emocionadas palabras el profesional manifestó su adhesión a esta Sierra de Aconcagua y su reconocimiento a sus amigos y a las instituciones que se unieron para ofrecerle este acto.

Ruiz Zaldívar reiteró su profunda adhesión a los valores culturales y espirituales, señalando finalmente su agradecimiento a la comunidad sanfelipeña que se volcó en esa sala para testimoniarle su afecto y su cariño.



Representantes de todos los sectores de San Felipe estuvieron presentes en el homenaje a Carlos Ruiz Zaldívar.

Emotivo homenaje rindió San Felipe al periodista Carlos Ruiz Zaldívar [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1995

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Emotivo homenaje rindió San Felipe al periodista Carlos Ruiz Zaldívar [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile